

Wkh. Wo-BL 16.01.2003

Erweiterungsbau eröffnet

Ganztägige Nutzung des Kindergartens ab April



NACKENHEIM (gm) - Der Gemeindekindergarten im Wohngebiet Sprunk (Frankenstraße) war vor neun Jahren als Halbtagskindergarten für 3 Gruppen konzipiert worden. Später mussten ganztags zwei Gruppen dort Aufnahme finden.

Bürgermeister Bardo Kraus war nun sehr erfreut, nach entsprechendem Um- und Ausbau ab 1. April die ganztägige Nutzung mit drei Gruppen ankündigen zu können.

Nebenräume wären erforderlich gewesen, deshalb habe man die Küche umgebaut und erweitert. Ein neuer Speiseraum kam hinzu. Weiterhin sei durch die Schaffung einer zweiten Ebene ein wunderbarer Ruheraum eingerichtet worden, so B. Kraus begeistert.

Auch der leitende Architekt Willi Heckelsmüller, der gemeinsam mit seiner Tochter

Isabelle die Baumaßnahmen betreut hatte, ergriff das Wort: Immerhin 18 Gewerke von 11 ausführenden Unternehmen seien erforderlich gewesen. Die Arbeiten waren bei laufendem Kindergartenbetrieb zu leisten, sodass man großen Wert auf die Sicherheit gelegt haben, so Heckelsmüller. Er dankte den Handwerkern für die gute Zusammenarbeit und zitierte den „großen Sohn“ der Gemeinde, Carl Zuckmayer, der das Haus mit einer in „Seelenhülle“ gleichsetzte ...

Willi Heckelsmüller schloss seine kurze Rede, in dem er dem Kindergarten unfallfreien Betrieb, bzw. den Schutz des Allerhöchsten wünschte. Mit einem „Glück auf“ übergab Heckelsmüller den Erweiterungsbau an die zukünftigen Nutzer, die Kinder, die auch zahlreich erschienen waren.

Zuvor hatte B. Kraus die politische Prominenz begrüßt. Marianne Grosse und Dorothea Schäfer (MdL), sowie Thomas Feser als Kreisbeigeordneter waren neben weiten anwesend.

Thomas Feser überreichte nach seinem Grußwort ein übergroßes Bilderbuch für die Kinder. 43.000 Euro habe der Kreis beigesteuert, so Thomas Feser. In den kommenden Wochen werde zunächst ein Betrag von 33.000 Euro angewiesen. 10.000 Euro folgen im kommenden Jahr. Die Umbaukosten beliefen sich auf insgesamt 155.000 Euro.

Die kommissarische Leiterin des Kindergartens, Frau Jakob, war ebenfalls über den Ausbau sehr erfreut.